

Porec Trophy

Wieder einmal bin ich in Kroatien um mich auf die neue Saison vorzubereiten. Heute Sonntag war die Porec Trophy.

146 Kilometer in sieben Runden standen auf dem Tagesplan. Leider hatte es von Anfang an recht viel Wind. Vorallem der Seitenwind machte einem zu schaffen. Immer wieder wurden Windstaffeln aufgebaut und so riss das Feld immer wieder. Schon früh setzte sich eine grössere Gruppe ab, welche wir nie wieder sahen. Mitte Rennen ging eine weitere Gruppe. Auch diese habe ich verpasst. In den letzten zwei Runden war dann nicht mehr allzu viel los. Als 54. kam ich schlussendlich ins Ziel.

Veröffentlicht am:

17:13:09 13.03.2011 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)